

Jakue Pascual - Sociólogo

## La camada de Wewelsburg

Una lógica extraña se inscribe en los hechos. Xaho, discípulo de Nordier (Priorato de Sión), destaca la independencia de las repúblicas vascas frente a las invasiones hiperbóreas. Su obra es reconocida por Eliphas Lévi, que se halla enfrentado al racismo ariosófico de Blavatsky. La Luftwaffe experimenta el "lebensraum" con fósforo incandescente sobre el Árbol Santo. Orden Negra de Himmler, Estado-SS calco del Temple. La Ahnenerbe de los exterminadores grises busca pistas del Grial en Monserrat y rastros templarios en Loyola.

ODESSA, fuga nazi. La autodeterminación argelina propulsa el golpismo de la OAS. Guenon, Codreanu y Evola inspiran. Red Gladio, Estado paralelo. Matanza de Bolonia, 85 muertos. "La teoría del soldado político" de Freda postula la acción no reivindicada. El NPD niega el holocausto. Comando Hoffmann. El cantante de Skrewdriver se afilia al National Front y el movimiento skinhead se escinde. Ku-Klux-Klanes, marines Oswald y Kennedys muertos. Jesús Camp para soldaditos de Dios. Cóctel suprematista: fundamentalismo cristiano, racismo, nacionalismo blanco y fetichismo por las armas. Contraataque tradicionalista en Montejurra. La triple A cuida de Fraga. Los crímenes del BVE son ignorados por el delegado del gobierno legionario de Cristo. Las interconexiones entre policías, políticos, militares, mafias y ultras estructuran los GAL. Y la extrema derecha española perpetra unos 80 asesinatos en 20 años.

Smith&Wesson para Olof Palme. Los federales cercan al separatista blanco Randy Weaver en Ruby Ridge y a los davidianos en Waco, 82 muertos. Dos sucesos que detonan el coche bomba colocado por el ex combatiente del Golfo McVeigh en Oklahoma, 168 fallecidos.

La ultraderecha expande su ideario anti multiculturalista. Y es en este contexto, en cuyo trasfondo se encuentra la intervención aliada en los países musulmanes, donde se producen la masacre de la isla de Utoya y el atentado de Oslo. Se trata de predicar con el ejemplo la revolución conservadora y, como McVeigh, el "cazador de marxistas" Andrew Berwick explosiona un vehículo repleto de nitrato de amonio y gasolina. Las balas dum-dum anuncian que el diálogo ya pasó. 77 víctimas. Manifiesto "2083". Tras su detención insiste en que ha contado con colaboración y se autodenomina caballero del nuevo Temple, orden supuestamente fundada en 2002 en Londres. Pero la policía niega conexiones, cuestiona su cordura temiendo un suicidio. A juicio del fallecido Larsson (Millenium), la policía padece un mal endémico: despreocuparse del terrorismo nazi. Y para Petras se trata de un ejercicio político.

"Lone wolf" es el método ideado por Joseph Tomáis: Ningún riesgo de traición, cada cual su acción. "Revolución sin líderes" de Beam. Berwick llama a Zapatero "comadreja apaciguadora" y declara a ETA "entidad hostil por defecto", apuntando que sus caballeros justicieros nacionalistas se encargarán de ella cuando controlen España.

Nos hallamos en la Edad Media del Espectáculo, en el tiempo de la yihad de los Assasini de Al Qaeda y del suprematismo blanco de los templarios neonazis. Ya lo decía Debord: "En lo espectacular integrado se vive y se muere en el punto de confluencia de un número muy elevado de misterios".